

# LE MÉDECIN

ORGANE DE

## L'Ecole Médicale Belge

Nous soumettons à la sérieuse considération de nos lecteurs l'article qui suit, publié le 7 juillet dernier par une revue de haute autorité médicale, "LE MÉDECIN," de Bruxelles.

### LES BONS VINS MÉDICINAUX.

Nous avons souvent entretenu nos lecteurs à propos de vins médicaux, parce que ces sortes de préparations obtiennent la faveur du public.

C'est la France surtout qui nous envoie les vins que prescrivent nos médecins à leurs malades affaiblis, anémiés, convalescents ; et cela s'explique par la grande variété des vins que produit le sol français ; il y en a donc pour tous les goûts.

Pour notre part, nous voyons avec plaisir ces préparations vineuses obtenir le succès qu'elles méritent, surtout lorsqu'elles sont faites avec des vins de choix et que l'incorporation des produits médicamenteux est judicieuse et dosée de façon à favoriser la reconstitution des forces perdues ou affaiblies. — Et les applications de ces remèdes ne sont que trop nombreuses, hélas !

C'est pourquoi nous signalons avec satisfaction une préparation, le **Vin des Carmes**, qui obtient en Amérique, et particulièrement au Canada, un succès très justifié. En effet, le **Vin des Carmes** a comme véhicule un vin délicieux, importé dans le Nouveau-Monde, des Alpes Maritimes où il est produit avec des soins minutieux. A ce vin sont incorporés des extraits fluides de nos meilleurs toniques, apéritifs, reconstituants, et qui en font une préparation de valeur, à laquelle recourent les médecins américains, avec le plus grand succès.

Le **Vin des Carmes** est exclusivement composé de végétaux ; il ne renferme pas de sels de fer qui ne conviennent d'ailleurs pas à ce genre de préparations. Sa formule, exécutée d'après les exigences du codex français, est très judicieuse, ce qui équivaut à dire qu'il est parfaitement toléré par tous les estomacs, qu'il fortifie en même temps que tout l'organisme.

Le goût du **Vin des Carmes**, quoique légèrement amer, est tout bonnement délicieux.

Ce vin jouit dans les deux Amériques, d'une très grande popularité, qui ne peut que s'accroître, comme c'est le cas de toutes les bonnes préparations vineuses.

Les agents, dépositaires généraux, MM. A. Toussaint & Cie à Québec (Canada) possèdent d'ailleurs une foule de certificats élogieux de leur **Vin des Carmes**. Citons parmi, les plus marquants : le Dr M. Fiset, chimiste officiel à Québec ; le Dr Garneau, un des vieux médecins les plus réputés de Québec ; le Dr R.-G. Matte à Québec ; Révd E. Lamontagne, père rédemptoriste à Sainte-Anne de Beaupré ; J.-R.-A. Cayouette, prêtre à Saint-Mathieu (Rimonski) et une quantité d'autres, dont la liste serait trop longue et fastidieuse, quoique intéressante.

Le **Vin des Carmes**, vendu par MM. A. Toussaint & Cie, à Québec, mérite donc toute l'attention du corps médical, qui en retirera les plus heureux effets parmi leur clientèle. C'est un excellent vin médical, scientifiquement dosé et préparé, qui rendra de précieux services aux personnes faibles, anémiées, convalescentes, dyspeptiques.